
会 議 録 

会 議 の 名 称  全員協議会 

開 催 日 時 
 令和７年２月１３日（木) 

 午後１時００分から午後５時５０分 

開 催 場 所  宮代町役場 議会室 

出 席 委 員 の 氏 名 

議  長  田島正徳 

届出順   佐藤将行  丸藤栄一  丸山妙子 

      福澤和美  野原洋子  金子正志 

      小島あけみ 泉伸一郎   鈴木次男 

      塚村香織  合川泰治  土渕保美 

      川野武志 

（欠  席） なし 

出 席 職 員

の 職 ・ 氏 名 

 新井町長 渋谷副町長 中村教育長 

 教育推進課 田中課長 小川副課長  

 東畑建築事務所 久保氏 門脇氏 

住民課 榎本課長 高橋主幹  稲宮専門員 

 環境資源課 大場課長 小林副課長 濱田主査 佐藤主任 

子育て支援課 柴﨑課長 吉田副課長 飯山副課長 伊東主幹 

まちづくり建設課 髙橋課長 忽滑谷室長 高橋主幹 

町民生活課 新井課長 加藤主幹 

議会事務局  押田局長 関根主幹 金子主任 

会議の公開・非公開   ■ 公開  □ 一部公開  □ 非公開 

一 部 公 開 又

は 非 公 開 の 理 由 
 

傍 聴 の 可 否   ■ 可   □ 否 

傍 聴 者 の 人 数  2名 

会 議 資 料 の 名 称 
 ・次第 

 ・配布資料一覧 

会議録の作成方法   □全文記録  ■要点記録 

審 議 の 内 容 

以下の協議事項について別添資料による担当職員の説明後、委員か

ら意見があった。主な意見は次のとおりである。 

（１）須賀小学校地域拠点施設整備の進捗状況について 

・体育館の外トイレを循環型トイレにする考えは 

・多目的ホールへのブラインドやカーテンの設置について 

・セキュリティーラインについて 



（２）令和７年度国民健康保険税の標準保険税率について 

・次期議員からの発言はなかった。 

（３）ゼロカーボン推進にかかる事業進捗について 

・公共施設の照明のＬＥＤ化の割合は 

・ＥＶ充電ポイントの設置場所について 

（４）宮代町こども計画について 

・「こども」の定義は 

・元の計画を含めた計画の期間とその後の検証について 

・少子化に対する施策について 

（５）令和７年度保育所・学童保育所入所申請及び入所決定状況につ

いて  

・０歳児から５歳児の人口と各小学校の学年別の児童数は 

・特定園について 

（６）病児（病後児）保育事業の広域協定について 

・広域協定に移った理由とその経緯について 

・今までの費用との差額は 

・利用する方の反応は 

・利用できる人数は杉戸町、幸手市、宮代町を合わせて９名以内な

のか 

（７）宮代町水道ビジョン２０２４について 

・将来の人口は何を元に算出しているのか 

・各施設の耐用年数について 

・今後水道料金の値上げについての考えは 

その他（指定管理者の指定期間の変更について） 

・基本協定書の内容について 

・損失の有無について 

・引継ぎについて 

 

そ の 他 必 要 事 項   

 


